



Forum santé 2019

publié le 11/11/2019

Dans le cadre du Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté et du parcours santé, les élèves de troisième ont participé au Forum Santé et citoyenneté le mardi 5 ou le jeudi 7 novembre, à l'Espace Franquin, accompagné par leurs enseignants et l'infirmière scolaire.

L'objectif du forum est de les sensibiliser sur différentes thématiques (alimentation, réseaux sociaux, harcèlement, contraception et sexualité, addictions ...). Ainsi, ils ont pu s'informer, réfléchir, s'exprimer et échanger avec des professionnels dans le cadre d'ateliers interactifs.

Cette visite sera poursuivie par un travail interdisciplinaire en SVT et en français : les élèves réaliseront des affiches de sensibilisation qu'ils présenteront à l'oral à la classe.

Un travail qui pourra aussi être utilisé lors de l'exposé oral du DNB pour les élèves qui choisiront de présenter leur parcours santé.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.